

ment d'apostolat.—Il faut le conseiller ou le remettre à tous les catholiques qui veulent communier en voyageant à l'étranger ; quant aux *émigrants* il y va de leur foi !

Les textes ont été traduits et revus par plus de cinquante confesseurs expérimentés, de toutes langues, appartenant presque tous à la Compagnie de Jésus. Mgr Camilli, archevêque de Iassy, a bien voulu prendre soin de garantir lui-même le texte roumain.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

PAR décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé J.-A. Beauchamp, curé de Lachute ;
- M. l'abbé L. Laporte, curé de Sainte-Dorothee ;
- M. l'abbé J.-C. Desrochers, curé de Saint-Hippolyte ;
- M. l'abbé A. Benoit, curé de la nouvelle paroisse de Saint-Nicolas-d'Ahuntsic ;
- M. l'abbé A. Cadot, curé de Sainte-Monique ;
- M. l'abbé A. Lessard, curé de Saint-Georges, Montréal-Sud ;
- M. l'abbé A. Perreault, curé de Saint-Marc ;
- M. l'abbé Z. Therrien, premier aumônier de Saint-Jean-de-Dieu ;
- M. l'abbé E. Bélair, aumônier des Soeurs de la Providence, à Saint-Vincent-de-Paul, comté Laval.
- M. l'abbé C.-A. Labelle, professeur au Collège Montréal ;
- M. l'abbé T. Grenier, professeur au Collège Montréal ;
- M. l'abbé J.-E. Laporte, professeur au Collège l'Assomption ;
- M. l'abbé A. Lapierre, professeur au Collège l'Assomption ;
- M. l'abbé J.-A. Chapleau, professeur au Collège Sainte-Thérèse ;